

## «Los españoles tendrán siempre agua, con independencia de donde vivan»

La ministra Elena Espinosa elude pronunciarse sobre el Estatuto de Castilla-La Mancha

20.03.09 - E. P. | ESTAMBUL

La ministra de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, Elena Espinosa, garantizó el abastecimiento de agua a toda España tras la manifestación celebrada a favor del Tajo-Segura. Espinosa hizo estas declaraciones a los medios españoles durante el V Foro Mundial del Agua, que se celebra en Estambul.



La ministra Espinosa, ayer en Estambul. / EFE

«Los ciudadanos de España, independientemente de dónde viven, siempre han tenido garantizada el agua y este Gobierno va a seguir haciéndolo, aún en condiciones de máxima sequía», recalcó la ministra, quien recordó que «durante 2004 y 2008 hemos estado en una situación de sequía extrema y en estas situaciones hemos seguido garantizado el agua para abastecimiento humano». Igualmente, puso en valor los esfuerzos que ha hecho el Gobierno para suministrar este agua, desde campañas de concienciación con los ciudadanos, procesos e infraestructuras de modernización de regadíos o nuevas aportaciones, entre otras.

Así, la titular de Medio Ambiente explicó que para ello, el Gobierno va a «seguir avanzando» en esta misma línea reforzando la estrategia de planificación actual, que dará sus frutos cuando se finalicen los planes hidrológicos de cuenca. En este sentido, indicó que en estos planes también participan en el debate todas las administraciones públicas y ONG. «Se trata de unos planes de cuenca abiertos a todos los sectores económicos y sociales que están operando sobre la cuenca determinada objeto del estudio», puntualizó.

En relación con el Estatuto de Castilla-La Mancha, que aboga por la derogación del trasvase Tajo-Segura para 2015, Espinosa precisó que éste deberá ser aprobado o no en el Congreso, que es el «poder que decide», de la misma forma que fueron aprobados o modificados estatutos que provenían de otras comunidades autónomas.

Finalmente, la ministra aseguró que el objetivo del Gobierno es «el mismo que está sobre la mesa» en el V Foro Mundial del agua de Estambul. «Todas las administraciones, usuarios, empresas y organizaciones no gubernamentales tenemos que tratar poner en marcha mecanismos de formación y transferencia de tecnología para que pueda llegar a aquellos países que todavía no disponen de ella para que tengamos agua todos los ciudadanos del mundo», concluyó.